

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<http://jeunesmagistrats.fr/v2/atelier-d-echanges-avocats,301.html>

atelier d'échanges avocats-magistrats : La foi du Palais

- Vie de M...agistrat -

Date de mise en ligne : mardi 15 octobre 2019

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

Le 14 octobre dernier, l'Association des Jeunes Magistrats et l'union des jeunes avocats de Paris (UJA) organisaient conjointement, à l'Université Paris I Panthéon-Sorbonne, un atelier sur le thème :

« Regards croisés avocats-magistrats sur la foi du palais »

Le débat était co-animé par **M. Renaud Van Ruymbeke**, ancien premier vice-président en charge de l'instruction au TGI de Paris, et **Me. Daniel Soulez-Larrivière**, avocat au Barreau de Paris, Président du comité d'éthique du barreau de Paris, ancien secrétaire de la conférence du stage et ancien membre du conseil de l'ordre.



Les échanges foisonnants ont démontré la nécessité d'instances "hors les murs" permettant à avocats et magistrats d'échanger sur un sujet aussi riche que celui de la foi du palais.

L'AJM et l'UJA de Paris continueront de travailler sur cette thématique dans le cadre des assises organisées au TGI de Paris et remercient les intervenants pour la qualité de leurs propos.

